

Colonia Fortuna, 19 de agosto de 2014.  
Querido Hnos Misionero Rodolfo Brilba.  
Saludos a todos Ustedes con la paz del  
Señor. Primeramente agradezco a dios  
por la vida de Ustedes, porque sin Uds  
seria imposible para mi realizar los lindo  
Trabajo en la obra nueva en donde yo  
estoy Pastoreando, La Verdad que hermano,  
yo estoy Trabajando en una Comunidad  
Indigena de muy pobre en donde hay mucha  
necesidad, el Señor me envio en este  
lugar en el año dos mil diez, y durante  
cuatro años hicimos culto en la casa  
del hermano Honorio, ahora es Anciano de  
la Iglesia, bajo un árbol, y después de cuatro  
años tenemos un templo, y por mi gestión  
ahora este año, la Gobernación de Cauca  
va construir dos aula, y una dirección, en la  
colonia, Tambien en esta colonia no hay ener-  
gia, pero ahora está en proyecto, dice  
que para este fin de año va llegar la ener-  
gia electrica en este lugar, estoy Trabaje-  
ndo por la fe, tengo mucha fe en el Señor  
que esta colonia va ser transformado en el  
nombre de Jesus, estoy Seguro que este  
colonia va alcanzar mucha cosa, por esto neee-  
sito el apoyo de la Iglesia de Noruega, para  
el Trabajo Misionero, ahora necesito un  
poco de fondo para la compra de Ropas  
Usadas para los niños, aqui veve niños  
sin Zapatos, y sin Ropas. y yo pienzo---

... comprar fardo de ropa usadas que  
vino de Brasil, cuesta cada fardo,  
200.000 mil guaranies, y yo pude  
comprar 3 fardos, para alcanzar a todos.  
Esta vez fue muy lindo el festejo del  
día del niño. ayude un poquito a Iglesia  
fortuna, Iglesia Mytuy, no podemos  
saear los fotos de cada lugar, por que  
yo me fui a organizar en donde yo  
pastoreo, en la colonia Itaymi. pero  
fue muy lindo, de esos actoidad te  
mando los fotos.

Bendiciones a todos.

Saludos y un apretón de mano cristiano  
para cada uno.

Gimenez S

Ignacio Gimenez

Pfo. Evangelista en zip

Zona Nueva.